

Maison Baccarat

Place des Etats-Unis
Paris, Frankreich

Pariser Glitzerwelten

Ein Kristallpalast von Philippe Starck für Baccarat

In jüngster Zeit ist in Paris eine Vielzahl interessanter Interieurs entstanden. Einige dieser Transformationen erregten internationales Aufsehen, allen voran jene des Palais de Tokyo von Lacaton & Vassal. Nun zelebriert Philippe Starck im ehemaligen Stadtpalast von Marie-Laure de Noailles die magische Kristallwelt des Hauses Baccarat.

von Roman Hollenstein

Hinweis: Leider können Sie den vollständigen Artikel nicht in nextroom lesen. Sie haben jedoch die Möglichkeit, diesen im „Archiv“ abzurufen. Den Artikel können Sie unter folgender URL lesen: <https://www.nzz.ch/article9K61C-1.250048>

ARCHITEKTUR
Philippe Starck

FERTIGSTELLUNG
2004

SAMMLUNG
Neue Zürcher Zeitung

PUBLIKATIONSdatum
6. Mai 2004



Maison Baccarat

DATENBLATT

Architektur: Philippe Starck

Funktion: Konsum

Fertigstellung: 2004